



Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 86449029

Prix 280 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Idéalement situé dans le quartier de Montfleury à Cannes à pied de toutes les commodités et au calme absolu, ce 2 pièces traversant de 47 m2 offre une magnifique vue verdure sans aucun vis à vis. Cet appartement très lumineux se compose d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur le balcon, d'une cuisine ouverte (possibilité de la fermer), d'une chambre donnant également sur balcon, une salle de bains, des toilettes indépendants. Parking et cave. Rafraîchissement à prévoir. Diagnostics en cours. Honoraires d'agence de 6% à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur ...

Ideally located in the district of Montfleury in Cannes on foot of all amenities and in absolute calm, this 2 rooms crossing of 47 m2 offers a magnificent view greenery without any opposite. This very bright apartment consists of an entrance, a living room opening onto the balcony, an open kitchen (possibility to close it), a bedroom also overlooking the balcony, a bathroom, separate toilet. Parking and cellar. 6% agency fees at the expense of the buyer included in the displayed price. Information on the risks to which this property is exposed are available on the site Géorisques:

## REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





